



Im inspirierenden Spannungsfeld zwischen Gefühl und Stärke geht t.ziana mit ausdrucksstarkem Neo-Soul mit Jazz- und Pop-Elementen kreative Wege abseits des Mainstream. Mit mitreißender Leidenschaft und unverstellter Authentizität macht die Musikerin mit Wurzeln in Turin seit 2017 den Soul neu erlebbar - auch auf Italienisch.

In facettenreichen, eingängigen Kompositionen verbinden sich samtig-gefühlvolle und groovige Arrangements mit wohldosierten Elektro-Elementen. Ein aufregender Mix aus Vintage und Modern! Ihre Songs sind von Künstler:innen wie Incognito, Lianne La Havas oder Erykah Badu beeinflusst.

Auf der Bühne entfalten sich die positive Ausstrahlung und der charakteristische Charme von t.ziana in fühlbarer Harmonie mit dem Publikum. Magische Momente, die nachklingen...

In the inspiring field of tension between emotion and strength, t.ziana explores creative paths away from the mainstream with expressive neo-soul with jazz and pop elements. With captivating passion and undisguised authenticity, the musician with roots in Turin has been bringing soul to life in a new way since 2017 - also in Italian.

Her multi-faceted, catchy compositions combine velvety, soulful and groovy arrangements with well-dosed electro elements. An exciting mix of vintage and modern! Their songs are influenced by artists such as Incognito, Lianne La Havas and Erykah Badu.

On stage, t.ziana's positive charisma and characteristic charm unfold in tangible harmony with the audience. Magical moments that linger on ...